
14番（小川義昭議員）  

 

白山商工会議所とは３月２日付で申請をなされたということですが、これは大変結構

なことかというふうに思います。 

 ただ、白山・鶴来・美川それぞれの商工会さんともやっぱりこのＢＣＰを作成してい

ただいて、そして市と連名で県に対して支援計画の認定申請、これを行うよう、また促

進していただきますようお願いいたします。非常に大切なことかと思います。 

 また、感染症についてもそのような、今答弁あったような形で盛り込まれているとこ

ろは、大変有意義なことかなというふうに思います。 

 次もＢＣＰに関連した４点目の質問です。 

 ＢＣＰを策定し、国の認定を受けると、防災・減災設備の税制優遇、ものづくり補助

金の優先採択などといったメリットがあると認識しておりますが、白山市におかれては

いかなる優遇措置、企業側にとってのメリットを考えているのでしょうか、具体的にお

答えください。 

 


